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第 4枠 村内在住 男性 

出席者：村長、総務課長、企画財政課長 

 

払沢公民館東の戦没者忠魂碑の整備について 

 過去には戦没者忠魂碑の周辺を戦没者遺族会が整備していたが、遺族会の方

も高齢化が進み整備が行われておらず、木も大きくなりかなり荒れている。忠魂

碑がこんなに荒れているのは原村だけだとの話も聞く。ここは村の中心地でも

あり、「日本で最も美しい村」連合に加入していることや村政施行 150周年を迎

える今年度に忠魂碑周辺の整備ができないか。 

 

 

村長の回答 

 忠魂碑のある土地の所有者は、ほかの何名かの共有名義の土地になっている

ため、伐採をするには全員ではないにしても名義人の承諾が必要となる。 

 整備は出来るところから行い、計画を立てて何年かかけて綺麗にしていけれ

ばと考える。 

 

 

 

 

 

 

 


